

St. Christophorus Kindertagesstätte, Betzdorf

Förderverein mit neuer Homepage

Einen neuen Anstrich bekam die Homepage des Fördervereins der Kindertagesstätte St. Christophorus aus Betzdorf (Alsberg).

Warum aber gibt es den Förderverein? Die öffentlichen Mittel lassen der Kindertagesstätte wenige Möglichkeiten zu, die eigenen Ideen und Wünsche zu realisieren.

Dank der Unterstützung der Mitglieder, welche in den letzten 12 Monaten bei verschiedenen Festen viele hunderte Waffeln gebacken und verkauft haben, konnten unter anderem bereits neue Schaumstoff-Bausteine für die Kinder beschafft werden. Die Alten waren nach über 30 Jahren im Einsatz bereit für den wohlverdienten Ruhestand. Der Traum welcher für die Kinder in Erfüllung gehen soll ist ein besonderes Bewegungselement für die Turnhalle, ein „Multifunktionsschaukelsystem“ Um u.a. solche Anschaffungen für die Kita zu ermöglichen wurde der Förderverein gegründet.

Interessierte Freunde und Eltern erhalten auf www.kita-betzdorf.net alle relevanten Informationen rund um das Tun und der Notwendigkeit des Fördervereins ebenso wie Einblicke in den Ablauf des KiTa Alltages in den verschiedenen Gruppen (Krippe, Regel- und geöffnete Gruppen), Infos zum Umgang miteinander, den religiösen Aspekt und zur Elternarbeit.

Ebenfalls findet man dort auch den Flyer vom Förderverein. Über neue Mitglieder freuen wir uns immer.

Das Miteinander der Eltern ist ebenso wichtig wie das Miteinander der Kinder. Wo Erwachsene Barrieren durchbrechen müssen, ist es für Kinder selbstverständlich in Kontakt zu kommen, gleich welcher Herkunft oder Religion. Um ins Gespräch zu kommen bietet die St. Christophorus Kindertagesstätte regelmäßige Treffen zum interkulturellen Frühstück an, zu dem alle Eltern der Kindergartenkinder herzlich eingeladen werden. Ebenso kommen Eltern in Kontakt, überwinden die Scheu vor eventuellen Sprachbarrieren und lernen sich besser kennen.

Mit Blick auf das neu gestartete Kindergartenjahr hofft der Vorstand und das Kindergartenteam auf viele neue Gesichter im Förderverein und steht für Fragen und Informationen gerne zur Verfügung.

